

Bresse Revermont 71

La com.com de St-Germain-du-Bois devient Bresse-Revermont 71

François Moreau, reconduit président de droit de la nouvelle com.com Bresse-Revermont 71 jusqu'aux prochaines élections de mars 2014, a dirigé jeudi 9 janvier la 1^{re} réunion de l'an neuf de la toute nouvelle composante communautaire.

C'est adjoint aux 14 communes de l'ex com.com de St-Germain, les 3 communes de Beau-repaire-en-Bresse, Saille-nard et Savigny-en-Revermont portant à 17 le nombre de communes de la nouvelle assemblée en date du 1^{er} janvier 2014, représentée par 45 conseillers pour une population de 9 716 habitants.

Maurice Meunier, maire a accueilli nouveaux et anciens élus au grand complet excepté quelques excusés à la salle des fêtes de Devrouze.

Le président François Moreau a souhaité de ses vœux une bonne installation aux nouveaux élus, à la nouvelle communauté et une bonne année à tous : «Que votre travail pour l'avenir soit constructif et bénéfique aux populations que vous représentez...»

Il a été proposé au conseil la mise en place du



Le président entouré des anciens et nouveaux conseillers communautaires.

nouveau bureau du syndicat mixte par l'adjonction des 3 maires entrants, Martine Chevallier, Philippe Routhier et Jean Perin et leurs suppléants, délibération adoptée à l'unanimité.

S'en est suivi de la désignation des 5 vices-présidents : Jean-Luc Vernay, Maurice Meunier, Bernard Bonin, Martine Chevallier, Philippe Routhier, résolution adoptée à l'unanimité et a été avalisées les indemnités de fonction.

Chacun des élus des 3 communes qui le souhaite peuvent intégrer les 5 commissions composantes de la com.com.

Le président a ensuite défini le rôle de la nouvelle

assemblée qui sera de régler les affaires courantes, entretien et gestion du patrimoine, du réseau routier, sans logiquement lancer de grands projets avant les élections de mars qui verra se mettre en place une autre com.com.

Toutefois le travail des conseillers pour autant ne doit pas faiblir, ceux-ci auront à plancher sur l'aménagement des rythmes scolaires pour l'aide à apporter aux communes, l'aménagement des structures sportives afin d'élarger ces programmes pour les futurs successeurs.

Cette première réunion de contact s'est terminée par le verre de l'amitié.

JC Perret (CLP).